

Domínguez, Noé, “Alarmante incremento de casos de dengue en la región de Costa Grande, dice Salud”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 30 de octubre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/10/30/index.php?section=regiones&article=014n1reg>

La proliferación de casos de dengue en este municipio se han incrementado de manera alarmante, pues de los 650 casos que se tienen registrados oficialmente por la Secretaría de Salud en la Costa Grande, 353 corresponden a José Azueta, de los cuales 239 son del tipo clásico y 114 del hemorrágico.

Durante una reunión en la Jurisdicción Sanitaria 05 de Tecpan, de los Servicios Municipales de Salud con comisarios y delegados municipales, la responsable del departamento de Vigilancia Epidemiológica del municipio, Lourdes Vega Mandujano, informó que hasta el 15 de octubre se han reportado 353 casos confirmados; 116 registrados hasta junio, y 237 de julio hasta la mitad de este mes.

Explicó que el incremento de ese padecimiento ocurrió durante la segunda etapa de reforzamiento y que es en la zona rural donde hay mayor incidencia de enfermos.

En tanto, el coordinador de Epidemiología de la Jurisdicción Sanitaria 05, Jesús Mendiola Godoy, precisó que en toda la Costa Grande se tienen confirmados 650 casos de ese padecimiento, de los cuales 120 son del tipo hemorrágico, “pero de estos, 95 por ciento se han reportado en Zihuatanejo, el otro municipio con mayor índice de casos es Coyuca de Benítez, al igual que Tecpan”.

El director del hospital general regional Bernardo Sepúlveda Gutiérrez, Esmir Balanzar Sagrero, dijo que este comportamiento de la enfermedad es inusual, pues incluso se tuvo que habilitar el auditorio del nosocomio como “dengario” donde se llegaron a atender hasta 15 casos en un día de pacientes con el tipo hemorrágico.

El funcionario municipal dijo que para abatir los índices de dengue debe haber más participación de la sociedad “porque lo que haga el sector Salud será como un *curita*; el problema hay que solucionarlo adentro de las casas, que es donde de cría el mosquito transmisor por la necesidad de tener agua almacenada”.

Consideró que si se toma en cuenta que es un hospital de 60 camas y esa situación sobrepasó esa capacidad, pues se utilizaba 25 por ciento de la capacidad para los casos de dengue, es una situación de alarma para la institución.

A su vez, el encargado del despacho de la Dirección de los Servicios Municipales de Salud, Víctor Echeverría Aquino, dijo que solamente con la participación de la sociedad se podrá hacer un frente a la proliferación del mosquito transmisor del mal, “solamente eliminando los criaderos se van a poder abatir los casos de dengue”.